

かがやく子 みとめ合い高め合う子 つづける子
かしこい子

新年 おけましておめでとうございます！

旧年中は、本校の教育活動にご支援・ご協力をいただき誠にありがとうございました。心より感謝申し上げますとともに、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

2025（巳）年が始まりました。子どもたちはそれぞれに冬休みを満喫できたようで、始業式では楽しい休みが過ごせた元気いっぱいの子も達でした。新年を迎えたとはいえ、寒い日が続きます。健康管理に気をつけていただき、咳などの風邪症状がある場合にはご家庭様子を見ていただきますようお願いいたします。

さて、始業式では生活リズムを早く戻せるように「早寝・早起き・朝ごはん」を呼びかけました。朝、顔を洗ったりお家の人に朝の挨拶をしたりと当たり前の習慣が、朝型の普通の学校生活に良い影響を与えます。特に、寝不足や朝ごはん抜きは、ウイルスに負けないための大切な身体の免疫や抵抗力を低下させてしまいます。最初は、リズムを整えることができますようご家庭でのご協力をお願いします。新年を新たな気持ちで迎え、子どもたちとともに目標に向かって歩いていきたいと思えます。保護者のみなさまの変わらぬご支援ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

12月5日に行われた校内マラソン大会。心地よい曇り空のもと、低・中・高学年に分かれ、本校グラウンド及び周辺コースを走りました。自己ベストへの挑戦というそれぞれの目標に向かって懸命の走りを見せていました。初めて走る1年生も、沿道のみなさんや保育園の園児たちからの大きな声援に後押しされ、練習の時以上に粘り強く頑張ることができました。何より参加した子ども達が無事走りきることができたことは、保護者・地域のみなさまからのご声援があったからだ心より感謝いたします。子どもたちの安全確保のため、立哨指導をしていただいたみなさま、大変お世話になりました。

体力づくりは、冬場の運動の大切な課題です。これからも引き続き様々な形で続けていけるように励ましていきます。家庭でもなわとび等、体力づくりに取り組んでいけるようお願いいたします。

校内マラソン大会



トッポアスリート派遣事業



日	徒歩登校指導 1月当番	氏名(敬称略)
	西中橋	南岡橋
16	東洋文	大久保竜一
23	西蔭和樹	安井晴紀
30	山本優太郎	横田正和

